



Abschied von der Versöhnungskirche am 5. Oktober

Die offizielle Schließung einer Kirche geschieht durch die liturgische Entwidmung. Den Gottesdienst zur Entwidmung der Versöhnungskirche begehen wir am **Sonntag, dem 5. Oktober zur gewohnten Zeit um 10:30 Uhr** unter Mitwirkung von Superintendentin Saskia Karpenstein. Sie wird die offizielle Entwidmungs-urkunde verlesen. Als symbolisches Zeichen der Schließung werden am Ende des Gottesdienstes die Altarbibel, Abendmahlsgeschirr und Altarbehänge aus der Kirche hinausgetragen. Die versammelte Gemeinde fährt

anschließend in einem Planwagen-Konvoi zur Lutherkirche, dem zukünftig alleinigen Standort der Kirchengemeinde. Wer mag, kann auf dem Fahrrad mitfahren. Nach der Ankunft werden die mitgebrachten liturgischen Gegenstände in die Lutherkirche getragen und die Gemeindeglieder mit Gegrilltem und Getränken bewirtet. **Um 14:30 Uhr** startet die Rückfahrt der Planwagen zur Versöhnungskirche.

Auch wenn es für viele ein schwerer Abschied wird, ist die Gemeinde herzlich eingeladen. An diesem Sonntag findet in der Lutherkirche kein eigener Gottesdienst statt. *Christian Hüging*

